
5网上舆情
审稿：谢恩桂 责编：罗 俊 版式：李 萍 总检：朱建平 2018年1月11日 星期四

本报讯 1月6日，洞口网友宋先生向邵阳新
闻在线（www.shaoyangnews.net）反映：洞口县竹市
镇新塘村新修的村道通车半年，水泥路面就出现了
开裂。他担心时间一长，路面破损会越来越严重。

“村里通水泥马路是件好事，村民再也不用
走泥巴路了。但是这条新硬化的水泥路，才半年
的时间就开裂了。马上就要过年了，通行的车辆
会越来越多，如果不妥善处理，我担心路面开裂
的情况会越来越糟糕。”宋先生说。

洞口县竹市镇政府工作人员表示，在网友反
映之前，该镇分管道路的领导就已经发现了问
题，并向县交通局反映了情况。“除了网友所说的
路面出现开裂的情况之外，新塘桥洞段路面也存
在较大安全隐患。我们已经与道路建设承包方
取得了联系，要求其立即对路面进行整改，排除
安全隐患。”该工作人员说。 （记者 罗俊）
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路面破损 村民担忧
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本报讯 1 月 5 日，网友李女士向邵阳新闻
在线（www.shaoyangnews.net）咨询：她女儿在隆
回县罗洪镇罗洪中学读书，并在学校开中餐。她
想知道本学期女儿需要交多少伙食费，学校的营
养餐补助是什么标准，如果不在学校开餐是不是
就无法享受这个补助？

隆回县罗洪镇中心学校工作人员表示，罗洪
中学现有学生656人，在校吃中餐的492人，在校
吃三餐的304人。本学期按98天计算，学校对在
校吃中餐的学生按每人每天4元的标准预收伙食
费，合计下来每人需要交392元的伙食费。

“到了期末，学校会按实际餐数对学生伙食
费进行统计，多交的会退还给他们，少交的部分
由学校承担。根据国家政策规定，中餐学校会免
费加2元的荤菜，实际伙食标准为每餐6元。对
未在校开餐的学生，学校会发放价值2元的牛奶
1瓶和价值2元的饼干、蛋糕；对在校开中餐的学
生每人每天发放价值 2 元的牛奶 1 瓶作为营养
餐。”该工作人员说。 （记者 罗俊）

学校营养餐的标准是什么？

本报讯 1 月 2 日，新邵县网友陈先生
向邵阳新闻在线网（www.shaoyangnews.net）
反映称，在邵阳县人民医院办理新农合报销
手续，却一直办理不了。

陈先生说，半个月前，他父亲从邵阳县人
民医院出院，入院时及时缴纳了费用，新农合
手续也齐全，但是出院结账办理新农合报销
手续时却遇到了麻烦。“今天没时间报，明天
不能报，次次跑空，车费都花了好几百元。”陈
先生说，出院后他就及时去办理新农合报销
手续，却被工作人员告知暂时办理不了。为

此，陈先生跑了好几趟县城，心里很着急。
4日下午，邵阳县城乡居民基本医疗保

险管理局工作人员解释称，为保证 2017 年
度城乡居民医保年终结算工作圆满完成，按
照《关于做好 2017 年度城乡居民医疗保险
年终结算工作的通知》（邵医保函〔2017〕30
号）文件精神，邵阳县从2017年12月22日下
午5时起至2018年1月2日上午8时止，关闭
所有定点医院的住院登记、数据上传、出院
结算和门诊刷卡业务的办理。并要求所有
定点医院在关账期间对住院患者的资料要

严格管理、及时录入医院系统，并做好登记，
预留好患者的银行账号和联系方式，在2018
年1月2日系统开通后，把所有资料上传到
医保系统完成一站式结算流程，并把补偿资
金汇入患者预留的银行账号内，避免患者重
复往返。

“根据网友反映的情况，我们联系了县
人民医院，要求县人民医院在1月2日以后
及时给城乡居民医保出院病人进行结算，目
前网友的报销手续已经办理完成。”该局工
作人员说。 （记者 张洋）

着急的陈先生办好了新农合报销手续

本报讯 1月9日，邵阳县网友李先生向邵阳
新闻在线（www.shaoyangnews.net）反映：还有一个
多月的时间就要过年了，邵阳县城往一桥通行的车
越来越多，造成该路段时常拥堵。他建议开通桂竹
山粮站后门，对车辆进行分流，缓解交通压力。

邵阳县商务局工作人员表示，交通拥挤是现
今社会比较头疼的问题，打开粮站后门分散车流
存在很大的安全隐患。

“省粮食局在对桂竹山粮站进行安全检查时特
别指出，开通后门对粮食储备和保管都存在很大的
安全隐患，建议关闭。此外，粮站附近住户较多，如
果车辆从此处通行对老人、儿童的生命安全存在隐
患。在非特殊情况下，往年粮站后门都没有打开过
的情况。”该工作人员说。 （记者 罗俊）

春节临近，邵阳县城往一桥通行的车越

来越多，通行不畅

网友盼交通分流缓解拥堵
回应：开通粮站后门分流隐患多

本报讯 1月4日，武冈市网友朱女士通过邵
阳新闻在线网（www.shaoyangnews.net）留言称，
武冈市最近有批新公交车上路，线路有所调整。
她咨询能否开通迎阳路至资水南路公交车，让肖
家坝、玉秀花园沿线居民出行更方便。

5日，武冈市城市客运管理办公室工作人员
介绍，得知网友的诉求后，工作人员到现场进行了
调查。“由于资水南路路面较窄，且路边停靠车辆
较多，加之公交车辆车型较大，容易造成拥堵，存
在较大安全隐患，暂不具备公汽通行条件。新规
划的公汽线路在资水南路以北，迎阳路以东都设
置有公汽停靠站点，以方便群众出行。”该办工作
人员称，城市客运管理办公室将根据实际情况适
时申报调整公交线路，并加强对城市公交的监管
工作。 （记者 张洋）

武冈网友咨询：迎阳路至资水南路路段

能否设置公交站点

本报讯 1 月 5 日，武冈市网友黄女士
通过邵阳新闻在线网（www.shaoyangnews.
net）留言称，她的孩子在广东中山出生，但
是户口本上的出生地写成了湖南武冈，不知
道能否更改。

黄女士老家在武冈市水西门办事处，丈
夫是武冈市晏田乡人。2016年1月，两人的
孩子在广东中山出生。双方老家都在武冈

市，准生证也在武冈市领取，上户口时，孩子
的出生地被写成了湖南武冈。黄女士在广
东中山买了房子，符合户口迁移条件，但是
她的孩子因为出生地写的是武冈，导致孩子
户口不能迁移。因此黄女士希望相关部门
能够帮忙更改孩子户口本上的出生地。

当日，武冈市公安局户籍科工作人员
称，该局与黄女士取得了联系，并向晏田乡

派出所户籍工作人员了解情况，核查了黄女
士孩子的《出生医学证明》。“黄女士可携带
孩子的《居民户口簿》原件、《出生医学证明》
复印件，也可委托其家人（受委托人持本人
身份证）持上述资料到晏田乡派出所办理更
正手续。”该工作人员说。

（记者 张洋）

黄女士的孩子在广东中山出生，但是户口本上的出生地写成了湖南武冈

户口本上的出生地写错可更正

本报讯 （记者 张洋） 近日，邵阳县
网友“路口”在 邵 阳 新 闻 在 线 网（www.
shaoyangnews.net）留言咨询：在农村承包土
地种植蔬菜，是否有补贴？

网友“路口”是邵阳县下花桥镇村民，他
想把村里的土地承包过来种植蔬菜，但不了
解相关政策。他咨询了村里的工作人员，也
没有得到详细的解释。因此他希望从县农
业部门处得到答复。

1月4日，邵阳县农业局工作人员介绍，

为大力推广农业生产适度规模经营，鼓励种
植大户积极承包土地，加快耕地流转，促进
农业发展，邵阳县制定出台了一系列政策性
文件。对种植规模达到一定程度，适合规定
要求的种粮大户、蔬菜种植大户等给予相应
的政策支持。

该工作人员称，邵阳县农业局按照《邵
阳县 2017 年秋冬农业生产实施方案》文件
办法的规定，落实蔬菜奖励措施，对城镇蔬
菜基地按每亩100元的标准进行奖励；对集

中连片种植蔬菜面积50亩以上（不超过2个
蔬菜品种）的专业合作社和 20 亩以上蔬菜
种植大户，按每亩50元的标准给予奖励；对
种植食用菌规模达5亩，鲜菇产量达30吨以
上的给予5000元补贴，最高不超过1万元；
对集中连片新建湖南标准大棚 10 个以上、
山东式大棚 5 个以上种植蔬菜的分别按每
个大棚 800 元和 2000 元的标准实行奖励。
其他具体情况，网友可到县农业局蔬菜办咨
询。 （记者 张洋）

邵阳县网友咨询

承包土地种植蔬菜有补贴吗？

本报讯 1 月 7 日，洞口网友赵先生向
邵阳新闻在线（www.shaoyangnews.net）咨
询：城乡居民医保门诊统筹基金如何结算，
医保卡每年有返还补助，这个钱该怎么用？

洞口县城乡居民医保管理服务中心工
作人员表示，根据省、市、县文件规定，城乡

居民医保门诊统筹基金按当年筹集资金总
额15%核算，实行总额控制。洞口县门诊统
筹分为普通门诊、特殊门诊、特殊重大疾病
和慢性病门诊定额补助、大病筛查补助及一
般诊疗费。统筹标准为：普通门诊每人每年
65元，特殊门诊每人每年8元，乡镇卫生院

特殊门诊补助每人每年3元，特殊重大疾病
和慢性病门诊、大病筛查补助每人每年 4
元，一般诊疗费每人每年10元。

“赵先生所说的返还补助是指城乡居民
医保的普通门诊家庭账户费用，这部分费用
以家庭为单位限额补偿，可在县内乡镇及村
级定点医疗机构、定点个体诊所、定点药店
使用，也可优先用于住院补偿。连续参保的
年度结余的普通门诊费用可结转到城乡居
民的个人账户，次年未参保年度结余的普通
门诊费用限年底用完。”该工作人员说。

（记者 罗俊）

城乡居民医保门诊统筹基金如何结算，医保卡每年有返还补

助，这个钱该怎么用？

网友咨询医保问题

本报讯 1月5日，为进一步做好岁末年初安全生产工作，确保人民群众生命财产安全，邵阳县下花桥镇开
展安全生产突击检查，并对日常检查中发现的隐患“回头看”，全面开展整治排除工作。

当天，该镇镇长吕伟带领分管副镇长、安监站工作人员，先后对集镇内各大超市、菜市场、加油站、烟花爆
竹专卖店等重点企业，及安全饮水等民生工程项目进行检查。重点查看了各企业单位电气线路设置是否符合
规范，消防设施是否完好无损，消防通道是否畅通，现场安全负责人是否到位等情况。 （通讯员 陈艺芳）
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